

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Laboratoires de santé publique: fin de l'atelier d'évaluation



Photo : Prissilla Moussavou Mouity

Les experts d'Africa CDC et ceux d'ASLM avant la clôture des travaux.

PMM  
Libreville/Gabon

L'ATELIER pour l'évaluation du réseau national des laboratoires de santé publique au Gabon, ouvert le 26 juillet 2022 à Libreville, a pris fin hier. Les travaux organisés par le Centre de contrôle et de prévention des maladies (Africa CDC), organisme affilié à l'Union africaine (UA), en partenariat avec la Société africaine de médecine des laboratoires (ASLM) ont permis aux participants de faire un état des lieux exhaustif et consistant des composantes et capacités clés des systèmes sous-tendant le réseau national des laboratoires dans le pays. À savoir la gouvernance, la structure et l'organisation, la couverture et la riposte rapide, les infrastructures, la qualité, la bio-sûreté et biosécurité, les ressources humaines, les forces et faiblesses du réseau national des laboratoires et dégager les domaines d'intervention prioritaire pour assurer son renforcement.

## Pmug: deux parieurs empochent plus de 40 millions



Photo: DR

Les deux millionnaires viennent de recevoir leurs chèques des mains du directeur commercial, Lionel Micheau.

ENA  
Libreville/Gabon

L'UN, au Loto Superjack, l'autre, au Quinto +. Deux parieurs du Pari mutuel urbain gabonais (Pmug) viennent de rempoter à eux seuls la coquette somme de 43 396 000 francs CFA. Le gagnant du Superjack se souviendra de ce vendredi 22 juillet 2022 où il a validé son jeu avec seulement 300 francs à Cocotiers dans le 1er arrondissement de Libreville. Habitué de longue date des paris du Pmug, il était loin de s'imaginer qu'au soir du même vendredi, il serait l'unique gagnant du tirage effectué en direct sur Gabon Première. Cagnotte du jour: 33 396 000 de

francs. Pas plus, toutefois, que le précédent gagnant qui avait réussi à faire tomber la bagatelle de 70 millions. Mais, un gain considérable quand même, qui fait de lui un multimillionnaire... Quant au second gagnant, il a empoché la rondelette somme de 10 millions en jouant au Quinto + le 27 juillet 2022 à Ntoum. Tous les deux ont reçu leurs chèques au siège du Pmug le 28 juillet dernier des mains de Lionel Micheau. En présence de leurs proches. Encore sous l'émotion de ces millions qui leur tombent subitement du ciel, ils n'ont pas fait part de projets dans l'immédiat. Le temps de laisser passer l'ivresse et voir avec leurs proches comment capitaliser cette manne. Tous reconnaissent désormais que le Pmug peut changer des vies...



### OMP RECRUTE URGEMMENT LES PROFILS D'OPERATEURS SUIVANTS :

- ✓ 20 Grutiers
- ✓ 20 Chargeurs Pelleteurs
- ✓ 20 Chauffeurs de Camion à Benne Basculante
- ✓ 06 Superviseurs des Operations

Envoyez-nous votre CV à [recrutement.omp@arisenet.com](mailto:recrutement.omp@arisenet.com)

Dernier délai : 05 Aout 2022.

"Expérience professionnelle non requise, nous allons vous former"